## **BOUCHES-DU-RHÔNE**



Martine Vassal, à son arrivée hier matin à Saint-Joseph, a été accueillie par Sophie Dostert, directrice générale de l'hôpital. PHOTOCH.

# Martine Vassal au chevet des hôpitaux

## Santé

La présidente LR du conseil départemental a visité hier la fondation Saint-Joseph et la Timone, où elle a pu présenter son plan santé.

L'aide financière du Département porte essentiellement sur l'amélioration des services d'urgence.

### MARSEILLE

Après l'hôpital Européen la semaine dernière, pour lequel l'assemblée départementale a apporté son soutien via des garanties d'emprunt auprès des établissements financiers de l'ordre de 20 millions d'euros, la présidente du conseil départemental (LR), Martine Vassal, accompagnée de Brigitte Devesa, conseillère départementale déléguée à la santé, a poursuivi hier matin, son tour des hôpitaux privés et publics pour lesquels elle s'était engagée dès 2015 dans le cadre du plan santé, issu des États généraux de Provence.

Dès 2016, 20 millions d'euros avaient été apportés en soutien à l'Assistance publique des hôpitaux de Marseille. Pour la fondation hôpital Saint-Joseph, avec lequel Martine Vassal a signé une convention de partenariat, 15 millions d'euros d'aide ont été débloqués au profit de projet de restructuration des urgences adultes.

En fin de matinée, la présidente du Département était attendue aux urgences pédiatriques du professeur Jean-Louis Jouve à la Timone, où 3 millions d'euros seront destinés à la rénovation des urgences pédiatriques. Le Département a également participé à

l'achat d'un équipement unité de suivi cœur artificiel et à la mise en place d'une cuisine thérapeutique du pôle pédiatrie pour les enfants atteints de diabète et de deux ambulances de réanimation.

Le coup de pouce aux hôpitaux privés avait alimenté un début de polémique vendredi en séance publique du conseil départemental après l'abstention du groupe socialiste et écologiste sur les garanties d'emprunt apportées à l'hôpital Européen. Avec Saint-Joseph, il s'agit du deuxième hôpital privé à recevoir l'aide du Département. Avec 30 000 adultes et 30 000 enfants accueillis dans ses services et 5 000 naissances chaque année, l'hôpital a doublé sa capacité d'accueil et s'est imposé comme l'établissement de référence pour les quartiers Sud, après les fermetures d'Ambroise-Paré et Sainte-Margue-

#### **Équité territoriale**

« La santé n'a pas de prix mais elle un coût, c'est pour cela que nous sommes à leurs côtés », a indiqué Martine Vassal. En accordant dans la même journée 15 millions d'euros pour Saint-Joseph, et seulement 3 millions pour la Timone, la présidente de l'institution n'a pas tenté de justifier cetécart financier. L'important pour elle étant « de ne pas faire de différence ».

Après ceux de Marseille, les hôpitaux d'Aix et Salon devraient toucher une subvention de 2 millions d'euros. « Nous ne sommes pas en train de faire la course à l'investissement sur qui en aura le plus. Les problématiques de santé touchent tout le monde. Sans ces garanties, certains hôpitaux auraient pu fermer leurs portes », a'assuré Martine Vassal, coupant court à toute nouvelle forme de polémique.

C.W.